



Grußwort
des Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier
zum 70-jährigen Jubiläum des Deutschen Amateur Radio-Clubs

Wer Amateurfunk betreibt, setzt sich mit speziellen Fragen der Physik und der Technik und deren praktischer Anwendung auseinander. Gleichzeitig möchte sie oder er mit anderen Menschen in Verbindung treten und dabei auch Länder- und Sprachgrenzen überwinden. Im Amateurfunk verbinden sich also das Interesse an einer komplexen, anspruchsvollen Technik und das Interesse an Kommunikation und Austausch. Seit sieben Jahrzehnten führt der Deutschen Amateur Radio-Club DARC diejenigen zusammen, die in der Bundesrepublik auf diesem Gebiet tätig sind.

Gerne sende ich dem DARC zum 70-jährigen Jubiläum meine herzlichen Grüße. Besonders freue ich mich, dass der Verein, seinerzeit im hessischen Bad Homburg gegründet, bis heute seinen Sitz in unserem Land hat. Meine Gratulation verbinde ich mit einem Dank an alle ehrenamtlich aktiven Mitglieder. Nur ein solches Engagement kann einen Verein wie den DARC über die Jahrzehnte hinweg tragen. Weiter dürfen die Fähigkeit, über die Generationen hinweg Menschen für die Vereinsarbeit zu gewinnen, und die Bereitschaft, sich neuen Entwicklungen zu öffnen, nicht fehlen.

Was der DARC in der Vergangenheit geleistet hat, lässt optimistisch in die Zukunft blicken. Ich wünsche dem Deutschen Amateur Radio-Club und seinen Mitgliedern alles Gute und viel Glück für die kommenden Jahre und Jahrzehnte.



Volker Bouffier
Hessischer Ministerpräsident